

第2回 PTA だより

令和4年9月20日
市川市立福栄中学校
PTA会長

会長より

2学期がスタート

私は、9月3日(土)に市川市総合防災訓練で福栄小学校での訓練に参加しました。防災テントや、LEDバルーンライト等の新しい機材が防災倉庫に備蓄されていました。

さて、2学期がスタートしました。授業参観をしました。GIGAスクール構想が現場で進んできているのを実感しました。なにより、生徒たちが穏やかに、落ち着いて授業を受けているのが印象的でした。

PTAも歴史を繋ぐこと、未来に必要な新たなことについて、皆で熟慮を重ねて取り組んでいきたいと思います。

校長より

まだまだ日中は残暑が厳しいですが、それでも、朝夕には、どことなく秋を感じさせてくれる風が吹いています。みなさんは、どんな夏休みを過ごされましたか。

42日間の夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。登校する生徒たちの目には、2学期にかける決意や意気込みのある輝きが感じられます。

2学期は学校生活の上でも、人間的成长の上でも重要な時期です。生徒一人ひとりが自分自身の目標を持ち、一つ一つ着実に積み重ねて、健康で実りの多い学期となるよう支援していきます。

先日の「授業参観」では、人数や参観時間の制限がありました。保護者のみなさまに生徒の授業の様子をお見せすることができてよかったです。

どうぞ今後とも、本校の教育活動にご理解ご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

∞∞委員会からの活動報告∞∞

文化厚生 補導	7月19日 6月17・20日	『考える葦』発行 朝のあいさつ運動
少年補導 本部	8月5日 6月21日 7月25日 9月13日	行徳周辺パトロール 第2回運営委員会 前期会計監査 第3回運営委員会

∞∞今後の予定∞∞

9月27日	家庭教育学級部オンライン講座
10月11日	制服バザー
11月17・21日	朝のあいさつ運動
11月15日	第4回運営委員会

∞∞お知らせ∞∞

◇PTA団体総合補償制度(保険)について

福栄中PTAは、PTAが主催・共催するスポーツ行事や文化行事で、会員のみなさまが万が一、事故に遭われてしまった場合などに備え、千葉県PTA連絡協議会「PTA団体総合補償制度」に加入しています。補償されるのは次の通りです。

- PTAが主催・共催する行事で、PTA会員や生徒がケガをした場合
- PTAが主催・共催する活動中、他人にケガをさせたり、他人の物を壊したりした場合

